

ほけんだより3月号

2022 大阪市立東三国中学校



リーバー 健康観察アプリ『LEBER』の登録・利用をお願いします！

先週1・2年生のみなさんにお手紙でお知らせしましたが、毎朝の健康観察と学校への欠席連絡が各家庭のiPhoneやiPadのアプリからできるようになりました。すでに半数以上の1・2年生が登録し利用しています。毎朝アプリから自分の体温、健康状態、出欠、家族の健康状態を選択し送信すると、学校側が確認できますので、健康観察表の提出や電話での欠席連絡が不要になります。

1・2年生でまだ登録、利用していない人は是非お願いします。

アプリのダウンロード・登録には、先週配布された「LEBER」についてのパンフレットが必要です。紛失した人は担任の先生または保健室田中まで申し出てください。

朝の健康観察をしっかり行ってください！

大阪の蔓延防止等重点措置が延長されました。本校でも先週3年生が学年休業するなど、引き続き感染に対する注意が必要です。

今回の第6波では、頭痛やのどの痛みから症状が始まり、後日発熱することが多いそうです。朝の健康観察で、発熱だけでなく強い頭痛やのどの痛みがある場合も、ご自宅で様子を見ていただき、症状が回復してから登校してください。

3年生にとっては一般選抜、卒業式を控えた大切な時です。学校全体で感染予防に取り組み、無事卒業式を迎える様ご理解とご協力をお願いいたします。

続けてがんばろう



「さようなら」というあいさつ。
もと
もとは「左様なら」（そうであるならば、
という意味）が語源とされ、「そうで
あるならば」の後に続く「また会いま
しょう」などの言葉が省略されたもの
だと言われています。海外での「さよ
うなら」は、「Good
bye」「See you
again」「Adios」「
Adieu」などと言
います。これらは、『神のご加護を』
『また会いましょう』『お元気で』な
どという意味です。日本語の「さよう
なら」は省略された意味なので、メー
ルなどで使
うときは
「元気でね」
など、ひとことプラスする
といいかもしれませんね。



部屋に入る前に花粉をばらまく